

Bergerner musi blattl

1. Ausgabe Frühjahr 2010 Ein Informationsblatt der „bergerner musikanten“



*Sei „Allegro“ im Entschlusse
Und „Adagio“ im Genusse!
Wer „Piano“ seine Freunde liebt
Und „Forte“ seine Pflichten übt,
der spielt in süßer Harmonie
des Lebens schönste Symphonie!*

Inhalt

Rückblick 2008/2009	Seite 2-5
Unsere Musiker/innen	Seite 6
Kids Combo	Seite 7
Statistiken	Seite 7
Vorschau auf 2010	Seite 8

Rückblick 2008 / 2009

Gründung im Juli 2008

In den letzten Jahren rückten MusikerInnen aus Unterbergern, Oberbergern und Schenkenbrunn zu verschiedenen Anlässen wie Allerheiligen und Fronleichnam immer wieder gemeinsam aus, um die Feierlichkeiten musikalisch zu umrahmen. Im Juli 2008 beschlossen 26 MusikantInnen den Verein „bergerner musikanten“ zu gründen um die Blasmusik in der Heimat zu pflegen und ihre Vielfaltigkeit zu präsentieren.

Der erste öffentliche Auftritt der „bergerner musikanten“ war die Feier zum 40-jährigen Bestehen unserer Großgemeinde Bergern. Im selben Jahr folgten noch die Ausrückungen zu Allerheiligen, zu Begräbnissen, zur Cäciliamesse, zur Umrahmung des Adventmarktes in Oberbergern und das weihnachtliche Weisenblasen nach der Christmette.

Überraschend war die Entstehung eines „bergerner- fan“- Clubs, erkennbar am grünen Polo- shirt mit gelber Stickerei, der mittlerweile auf über 180 Begeisterte angewachsen ist.

Aufgrund von Sponsoren konnten größere Anschaffungen getätigt werden: Die Freunde und Förderer Oberbergern sponserten eine große Trommel, der ÖKB Tschinellen, die Familie Franz und Anna Aschauer spendete 1000 Euro und der Verschönerungsverein ließ den „bergerner musikanten“ ebenfalls 1000 Euro zukommen, welche für den Kauf von 30 Notenständern verwendet wurden. Der Rest wurde für den Kauf von Noten verwendet.

Fröhlich begann unser Vereinsleben 2009 mit dem Faschingsumzug in Oberbergern.



Gründungskonzert im April 2009

Ein ganz besonderes Erlebnis für uns MusikerInnen war unser Gründungskonzert im April 2009. Denn nicht nur musikalisch war es für uns eine Herausforderung, sondern auch organisatorisch, denn als neuer Verein kann man nur schwer abschätzen wie gefragt oder erwünscht eine Veranstaltung ist. Unsere kühnsten Vorstellungen wurden aber weit übertroffen, denn die Sporthalle Bergern war bis auf den letzten Platz gefüllt und unsere Musik wurde euphorisch angenommen.

Sehr gefreut hat es uns auch, dass wir unter unseren Gästen Musiker aus vielen anderen Musikvereinen begrüßen durften. Mit ihrem Interesse motivieren und bestärken sie uns.

Zum Gelingen des Festes haben nahestehende Vereine und viele engagierte Freunde beigetragen- ein herzliches Dankeschön!



Die „bergerner musikanten“ bei ihrem Gründungskonzert



Ausrückungen 2009

Maibaumaufstellen

Trotz des schlechten Wetters wurde dieser musikalische Termin am 30. April nicht abgesagt und der Dämmerschoppen im Inneren des Feuerwehrhauses abgehalten.

Pfarrfest

Am 17. Mai wurde im Rahmen des Pfarrfestes am Kirchenplatz in Unterbergern ein Frühschoppen abgehalten. Die vielen Zuhörer waren begeistert von der Stückwahl und die Musiker ernteten viel Lob.



Fronleichnam

Auch heuer umrahmten die „bergerner musikanten“ die Fronleichnamsprozession.

FF- Bewerb in Oberbergern

Sportlermesse am Sportplatz

Als Dankeschön für die Benützung der Sporthalle in Oberbergern gestalteten die „bergerner musikanten“ die Sportlermesse des Sportvereins.

Dämmerschoppen beim Heurigen Aschauer

Im Hof der Familie Franz Aschauer spielten die „bergerner musikanten“ einen Dämmerschoppen. Die zahlreichen Besucher erfreuten sich an der musikalischen Untermalung des Heurigenbesuches, was an den großzügigen Spenden der Gäste ersichtlich war.

Abtweihe in Göttweig

Im September wurde unser Herr Pfarrer Columban Luser zum Abt des Stiftes Göttweig gewählt.

Als kleine Überraschung spielten die „bergerner musikanten“ dem neuen Abt einen Marsch.



Kapellmeister für die **Bergerner musikanten**



Kapellmeister Sepp Weitzer (Mitte)

Im September 2009 konnten wir einen neuen Kapellmeister für uns gewinnen.

Was uns besonders freut ist, dass Herr Sepp Weitzer aus Senftenberg die musikalische Leitung übernommen hat und mit den „bergerner musikanten“ nun jeden Dienstag der Probenarbeit nachgeht.

Allerheiligen

Weisenblasen nach der Christmette in Unterbergern

Altjahrausblasen

Am 31. Dezember veranstalteten die „bergerner musikanten“ erstmals ein „Altjahrausblasen“. Wir möchten uns für die zahlreichen Einladungen zu Getränken und Stärkungen bedanken und werden auch heuer wieder durch die Ortschaften marschieren.

Konzert 2010

Auch in diesem Jahr möchten sich die „bergerner musikanten“ bei Ihnen, für die große Unterstützung während des Jahres, mit einem Konzert bedanken.

Unter dem Namen „Frühjahrsauffakt“ wird am 27. März ein Konzert und am 28. März ein Festbetrieb mit Frühschoppen stattfinden.

Es würde uns freuen Sie auch heuer wieder begrüßen zu dürfen und laden somit recht herzlich dazu ein.

Unsere MusikerInnen

Querflöte:

Schwaighofer Monika
Wögrath Heidemarie

Klarinette:

Aschauer Edeltraud
Aschauer Sophie
Fries Julia
Haselwanter Martina
Haselwanter Veronika
Kamleithner Heinz
Waldbauer Gerda

Saxophon:

Trappl Klaus
Waldbauer Eva
Winkler Sebastian
Wögrath Melanie

Horn:

Winkler Sabine



Flügelhorn / Trompete:

Fechter Karl
Waldbauer Stefan
Wolf Daniel



Tenorhorn / Bariton:

Fries Bianca
Haselwanter Dietmar
Mair Michael



Posaune:

Biro Silvester
Brandl Reinhard

Tuba:

Schmidt Werner

Schlagwerk:

Fries Alexander
Fries Raphaela
König Christian



Marketenderinnen:

Klein Elisabeth
König Melanie
Weber Sabrina

Kids Combo



Anfang 2005 wurde unter der Leitung von Martina Haselwanter die „Kids Combo“ gegründet.

Mitglieder der „Kids Combo“ sind Kinder die schon seit längerer Zeit ein Musikinstrument lernen und jene die erst seit Kurzem Unterricht im Erlernen eines Instrumentes nehmen.

Zurzeit musizieren 13 Kinder aufgeteilt in zwei Gruppen: Eine Bläsergruppe mit Schlagzeug und eine Bläsergruppe mit Gitarrenbegleitung.

Dass das gemeinsame Musizieren auch den Jüngsten Spass macht wird auch heuer wieder unter Beweis gestellt. Und zwar am 27. März im Rahmen des Konzerts der „bergerner musikanten“, denn heuer feiert die „Kids Combo“ ihren 5. Geburtstag!

Statistiken

(Juli 2008- Februar 2010)

Mitglieder

MusikerInnen:	26
Marketederinnen:	3
MusikerInnen unter 30 Jahren:	16
MusikerInnen in Ausbildung:	13

Ausrückungen

Kirchliche Ausrückungen:	5
Geburtstagsständchen:	4
Beerdigungen:	6
Früh/Dämmerschoppen:	3
Sonstige Ausrückungen:	4

Proben

Gesamtproben: **58**



Vorschau auf 2010

- 27. März: Konzert in der Sporthalle Oberbergern
Beginn 18:00
- 28. März: Festbetrieb in
der Sporthalle, ab 10:00
- 18. April: Frühschoppen –
Sportlerfest Oberbergern
- 1. Mai: Dämmerschoppen
- Maibaumaufstellen in
Oberbergern
- 2. Mai: Floriani
- 3. Juni:
Fronleichnamsprozession
- 19. Juni: Dämmerschoppen - Sonnenwendfeier in Unterbergern
- 15. August: Dämmerschoppen- Feuerwehrfest Oberbergern
- 29. August: Trachtenwalfahrt – Maria Langegg. Beginn: 10:45
- 1. November: Allerheiligenfeierlichkeiten in Unterbergern
- 21. November: Cäcilienmesse in Unterbergern
- 31. Dezember: Altjahrausblasen



Auf ein Wiedersehen und ~ hören
beim Frühjahrsauftakt
freuen sich die